

## Negocios

600 mdd el monto a colocar y dirigido a compradores institucionales e inversionistas foráneos

# Cemex lanza bono de deuda exclusivo

Calificadoras lo ven bien, ubican la emisión en perspectiva estable; la compañía pretende refinanciar

Reuters y Esther Herrera /  
Monterrey

**G**rupo Cemex, una de las mayores cementeras del mundo, lanzó este jueves la oferta de un bono por 600 millones de dólares a seis años que es parte de una operación de recompra de títulos de deuda por hasta 200 millones de euros que vencen en el 2014.

IFR, un servicio de noticias de Thomson Reuters, dijo que el bono, no rescatable hasta el tercer año, ofrece un rendimiento del 5.875 por ciento con vencimiento al 2019.

El cierre de la oferta se anticipa para el 25 de marzo de 2013 y está sujeto al cumplimiento de condiciones de cierre habituales.

En un comunicado Cemex dijo que pretende utilizar aproximadamente 55 millones de dólares de los recursos obtenidos de la emisión para el pago en su totalidad de la deuda remanente bajo el Acuerdo de Financiamiento de Cemex con fecha 14 de agosto de 2009, según enmendado, y el remanente para propósitos generales corporativos, incluyendo el pago de otra deuda.

“Los valores serán vendidos



ARCHIVO

**Una vez más al mercado de notas.**

exclusivamente a compradores institucionales calificados y a inversionistas extranjeros”, dijo Cemex en un comunicado enviado a la bolsa mexicana.

Las notas 2014 son parte de una emisión que Cemex colocó en el 2007 por 900 millones de euros y que ha ido recomprando. Actualmente el monto en circulación es de alrededor de 430 millones de euros.

Las calificadoras Standard and Poor's y Fitch Ratings asignaron su calificación de emisión de notas senior garantizadas por 600 millones de dólares con vencimiento en 2019 de Cemex con perspectiva estable. **M**

Tres de sus proveedores desarrollan la tecnología

## La cementera busca innovar emigrando a sacos ecológicos

Alejandra Mendoza /  
San Pedro Garza García

**C**emex innovará en el corto plazo sus empaques (sacos) que le permitirá obtener ahorros importantes y al mismo tiempo sustentabilidad.

Carlos Sucre, director de abasto global de la compañía explicó que en el corto plazo desarrollarían sacos que tengan una mayor porosidad, que sean solubles, es decir, que sean biodegradables. “No podemos decir que usaríamos una sola solución, ninguna de las dos para todo el rango de mercado de Cemex, tenemos que ir a la especificada de cada mercado en países más grandes como México, Estados Unidos, y sí estamos esperando en el caso de alta porosidad ahorros en corto plazo.

“En saco soluble estamos viendo su potencialidad hacia otros tipos



CARLOS RANGEL

**El corporativo premió ayer a 3 compañías productoras de empaques.**

de mercados de menor tamaño, de más atención al tema ambiental, solubilidad, desperdicios”.

Ambas ideas que tomará Cemex son de las compañías: Mondi Kraft Paper y Fiorini Industrial Packaging, dos de las tres empresas internacionales productoras de sacos de cemento y proveedores de la cementera regia, premiadas ayer en el Programa Global

de Innovación de Proveedores “Intégrate”, en su primera edición a nivel global. **M**

**enlínea...**

LEA EL **ARTÍCULO COMPLETO** Y CONOZCA DETALLES DE LOS PLANES DE LA COMPAÑÍA EN:

[monterrey.milenio.com/enlinea](http://monterrey.milenio.com/enlinea)

